

## **COMUNICADO OFICIAL**

### **EL MUNICIPIO LOGRÓ LEVANTAR LAS SANCIONES BANCARIAS DE LA GESTIÓN ANTERIOR**

Nos complace informar a la comunidad que el equipo de Hacienda y Finanzas ha alcanzado uno de los principales objetivos de esta administración: levantar las sanciones bancarias que habían sido impuestas debido a la mala gestión anterior.

En un tiempo récord, hemos restaurado la confianza crediticia y bancaria de la Municipalidad, logrando cubrir todos los cheques emitidos por la administración anterior, los cuales representaban montos millonarios que fueron rechazados por falta de fondos, despilfarro, irregularidades y clientelismo político.

Gracias a este esfuerzo, el municipio ha podido retomar y expandir sus proyectos de desarrollo, y actualmente estamos ejecutando un plan integral de obras que beneficiará a toda la comunidad.

Seguiremos trabajando con compromiso y transparencia para asegurar un futuro próspero para todos.